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① 温暖化傾向における本町の対応について 

 地球温暖化が進行する中、本町においても各分野で少なからず影響を受けているも

のと思います。温暖化による気温上昇や集中豪雨、熱中症など住民の日常生活にさま

ざまな影響を及ぼし多くの課題を全国的に投げかけています。特に豪雨災害や小中学

校における暑さ対策など今後も予想されます。住民の安心と安全を一層追究する観点

から以下の点について質問いたします。 

（１）土砂災害警戒区域及び特別警戒区域に指定されている地域については、7月の

大雨特別警報発令時にはどのような対応をされたのかお伺いします。 

（２）地域防災の中核として消防団の果たす役割は大きいものと認識しています。防

災対策の要である消防団の充実・強化は必要ないのかお伺いします。 

（３）防災訓練については何度か質問しましたが、今回の豪雨災害を目の当たりにし

て、町として訓練の必要性についてどのように考えているのか再度お伺いしま

す。 

（４）夏休みが終わり児童生徒は元気に登下校しているものと思います。残暑厳しい

中、学校現場での熱中症対策とこれまでの効果についてお伺いします。 

（５）温暖化の要因である温室効果ガス排出についての本町の考え方についてお伺い

します。 

 


